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もっとよい合唱がしたい。
・最初に「カントリーロード」「はじまり」
を全員で合わせたときもすごいと思ったけれ
ど、前日の練習では教室いっぱいに声がひび
いて、この曲をやることができてよかったと
思いました。
・委員のみなさんには、15Rが減点されない
ように努力してくれたこと、やる気のない人
をしかってくれたことがとても嬉しかったし
感謝している。初めての指揮だったけど、周
りの人のおかげで、ちゃんと最後まで成し遂
げられたので、今後に自信がついたと思う。
・おつかれさまでした。学年１位をとれなく
て残念でしたが、良い合唱ができたと思いま
す。
・おつかれ様でした。今後もお願いします。
・楽しめました。
・合唱祭当日、２・３年生の歌を聞いて鳥肌
が立つほど感動した。自分たちも、先輩方を
目標にがんばりたい。
・おつかれさまでしたm(̲ ̲)m １位取りた
かった。
・委員の皆さん、おつかれさまでした。
・少し悔いが残ります。本当にがんばって引
っ張ってくれました。ありがとう！
・自分たちでできることを精一杯できたと思
うけど、時間があったらもっと良い合唱にで
きたと思う。限られた練習時間の中でどれだ
けがんばれるかが大切だと思う。いちばんが
んばってくれた人たちが満足してくれたか
ら、がんばって本当に良かった。

・委員のみなさんはお疲れ様でした。結果と
しては新人賞は取れなかったけど、みんなの
声や気持ちは聴いていた人に届いたと思う。
・本番で速くなってしまったのが悔やまれ
る。３年生の合唱を聞くと、自分たちが直さ
なければいけない点（男女の声のバランス、
声の質など）が見えてきたので、来年に生か
すようにしたい。
・●●バンザーイ！ ＼(^ｏ^)／
・委員の人に＝最後まで諦めることなく私た
ちみんなを引っ張ってくれてありがとう。
・クラスのみんなにとても迷惑をかけてしま
った。私がいなくたってクラスは回ると思っ
ていて、はじめのうち練習にまともに参加し
なかった。でも途中からまじめに参加すると、
それは余計大変だし、みんなに迷惑だと思う。
結局、片仮名発音も治らず、音程も取れなか
った。委員さんをはじめとしてみんながくれ
たたくさんの言葉にも応えられなくて、情け
ないと思うことも多かった。私が楽しんでい
いのかはともかく、とても楽しかった！あり
がとう。
・自分の力がだしきれたのでよかったです。
次こそは優勝狙いますっ！
・委員の人にすごく適切なアドバイスをもら
ったのに、次の日には忘れたり、家での練習
もしなかったりでごめんなさい。でも楽しか
った!!
・楽しかった。本番うまくできた。でも余裕
的なものもあまり感じられなかった。先輩の
演奏で来年のイメージができた。 （続く）


